



Es urgente actuar ante la crisis del agua

Concluye la temporada de lluvias; el próximo 2025 se vaticina como un año muy complejo y difícil en materia de agua. Urge tomar decisiones y actuar de forma conjunta, gobiernos, sociedad, organizaciones y empresas para atender este grave problema.

Según cifras oficiales, actualmente el 42% del territorio nacional experimenta algún grado de sequía, las precipitaciones no fueron malas, pero resultaron insuficientes para acumular reservas sólidas para atender las necesidades generales durante la temporada de hastío.

Presiones para los sectores económicos, la población y las actividades que dependen de la dotación suficiente y de calidad del vital líquido se mantienen en niveles de emergencia principalmente en el centro y noroeste del país.

En contraste otras zonas tienen que recuperarse de los huracanes, inundaciones, deslaves, tormentas y otros desastres naturales que les afectaron. En suma, un panorama complicado.

Las recientes reuniones de diversos organismos internacionales apuntan que la escasez del agua podría detonar severos problemas sociales y políticos en menos de 5 años.

<https://forbes.com.mx/es-urgente-actuar-ante-la-crisis-del-agua/>